



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2016

Änderung der Alarmierungsverordnung (AV); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P160897

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport.

Begründung

Polycom ist das Sicherheitsfunknetz der Behörden und Organisationen für Rettung und Sicherheit der Schweiz. Für die ab 2018 anstehende Teilerneuerung des Systems und die Aufteilung der Kosten soll eine solide rechtliche Abstützung in der Alarmierungsverordnung geschaffen werden. Der Regierungsrat begrüsst die Regelung der Aufteilung der Kosten zwischen Bund und Kantonen. Er verlangt aber eine präzise Ausweisung der finanziellen Auswirkungen und hat einige Änderungsvorschläge.

